

Fahrrad-Demo für den Klimaschutz

Umweltschutzorganisationen fordern mehr Tempo bei Maßnahmen

os. Buchholz. Unter dem Motto „Aufwachen! Klimaschutz! Machen!“ veranstalten verschiedene Buchholzer Umweltschutzorganisation eine Fahrrad-Demonstration. Los geht es am Samstag, 5. Juni, um 11.55 Uhr auf dem Parkplatz des Bades Buchholz am Holzweg. Die Strecke führt dann ohne Steigungen ca. 4,5 Kilometer durch die Innenstadt zum Peets Hoff, wo eine kurze Abschlusskundgebung geplant ist. Corona-Masken sind dabei ebenso Pflicht wie das Abstandhalten.

Vor Kurzem stellte das Bundesverfassungsgericht fest, dass die Einhaltung des 1,5-Grad-Ziels von Paris verbindlich sei und Klimaschutzmaßnahmen nicht zu

Lasten der nachfolgenden Generation in die Zukunft geschoben werden dürften. „Das bedeutet mehr Tempo im Klimaschutz, mit sofort wirksamen Maßnahmen auch hier in Buchholz“, sagt Anna Lorscheider von der

Initiative BuchholzZero. Radfahren in Buchholz verdiene mehr Aufmerksamkeit und sofort fühlbare Investitionen in sichere und gute Radwege, ergänzt Alexa Vetter von Parents for Future Buchholz.

• www.buchholzzero.de



Im vergangenen Juni beteiligten sich rund 130 Bürger an der Fahrrad-Demonstration Foto: os